



PTA 学習参観日 ありがとうございました

12日(木)のPTA学習参観日には、多くのご家族の皆様にご来校いただき、ありがとうございました。授業では、子どもたちの成長や積み重ねてきた学習の成果をご覧いただけたものと思います。学年懇談では、これまでのふり返りとともに、冬休みの生活についても確認させていただきました。冬休みまで残り10日です。学習・生活の両面において、よいしめくりができるよう健康に過ごしていきたいものです。インフルエンザや風邪の罹患者は減ってきましたが油断できません。ご家庭での健康管理をお願いします。



千畑小 初代校長 ○○○○ 氏 のご講演

「千畑小誕生物語」と題したPTA講演会では、千畑小初代校長の○○○○氏より、開校当時のエピソードなど貴重なお話をうかがうことができました。千畑小の歩みを知ることができたひとときでした。PTA研修部の皆様には、様々な役割を担当していただき、ありがとうございました。



がんばりが表れています



左:5年生「針金アート」

中央の作品は、○○○○さんの「トナカイ」です。この季節にぴったりな作品ですね。

右:6年生「トートバック」

家庭科で製作したバックです。持ち手もしっかり縫われており、長く使えそうです。



6年生が「講演会」に参加

10日(火)、6年生が美郷中学校で行われた「鴻鵠の志」講演会に参加しました。講師は全日空機長の〇〇〇〇氏(美郷町六郷出身)。「なりたい自分になろう」という演題で、夢に挑戦する大切さなどの貴重なお話を聞くことができました。

〈〇〇〇〇さんの感想〉

鳥の目、虫の目と範囲を広げて自分を見ることが大事というお話が勉強になりました。この話を聞いて、「これをしたらこうなるだろう」と予想したり、他の人の視点から考えたりしていきたい、と思いました。



小学生を代表して質問した
〇〇〇〇さん

「健やかクッキング」 栄養バランスを考えたメニュー



13日(金)、6年生が美郷町食生活改善推進協議会の「健やかクッキング教室」に参加しました。生活習慣病を予防する栄養バランスを考えた家庭料理を広げる活動です。チャレンジしたメニューは、①豚肉と野菜の彩りプレート、②シーザーサラダ、③豆腐とわかめの味噌汁です。これだけの料理を学校で作ることは子どもたちにとって初めての体験でしたが、家庭科の調理実習や家でのお手伝いの経験を生かして、時間内に手際よく調理することができました。お昼の定食のような豪華な昼食を味わうことができた6年生です。

右の写真は、しっかり整頓された高学年の下足棚です。降雪にともない、子どもたちの履き物も長靴や防寒靴に代わっていますが、整頓された靴には、子どもたちの気持ちが表れているように感じます。いいぞ、千畑小!

校庭での雪遊びを楽しみにしている子どもがたくさんいます。衣服をぬらして体調を崩さないために次のルールを守って遊ぶことを確認しています。

- 手袋を履き、帽子をかぶる。
(ぬれやすい毛糸の手袋はさける)
- ズボンの上にスキーウエアーを履く。
- 靴は長靴か防寒靴

冬の下足棚 整頓!

